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機能向上に向け、一般車乗降場所を１階へ配置するよう変更しました 
月９日１ (火)午後１時 ０分より、岡崎市福祉会館 階ホー で、第 回東岡崎 交３ ６ ル ６ 駅

結節 検討会を開催しました。通 点整備 回の検討会において、前 Ｂ案を基本としながらも、

一般車を 階へ げることについて、２ 上 東側からの 家用車による へのアクセス自 駅前広場

の不便性や勾配 間での走行・停車・発車、視界が悪いことなどデッキ の構造につい区 部

て問題 が指摘され点 ました。市では問題 への対応を点 検討しましたが、 階デ２ ッキに一

般車の乗降 所を設けるＢ案ではデッキ の構造的な 題が残ることから、場 部 課 総合的な見

地で市民の使い勝手を考慮し、計 案を見直す必要があると判断しました。画   

その結果、機能の向 のため上 に一般

車乗降 所を地 へ確保する場 上部 案２

Ｃ、Ｄ案 を提示（ ） しました。 

検討会では、これに対し意見交換を

行った結果、全委員が、一般車の乗降

所を場 駅前広 の東側１階 分にし場 部

て、 を中央に配置し、その１階駅ビル

分をバスターミナ部 ルとして利用する案 Ｄ案 を（ ） 支持し、今後はＤ案をもとに具体化

することを了承しました。 

 

 基本計画案変更の経緯について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＶＯＬ．６ 

東岡崎駅交通結節点整備検討会の内容をお伝えします 

回覧 

２００８年２月 

前前回回ののＢＢ案案ををももととににししたた改改善善策策のの検検討討（（改改良良ＢＢ案案））  
①一般車の２階デッキへの進入路東側まで堤防道路を整備し、遠回りをせず駅前広場を利用できる

ようにする。 

②バスのりばへ２階デッキから昇降することにより、横断歩道利用による危険性を回避。  

総総合合的的なな見見地地かからら市市民民のの使使いい勝勝手手をを最最大大限限にに考考慮慮しし、、機機能能向向上上ののたためめ計計画画案案のの再再検検討討  

○一般車の乗降場所を地上部へ確保する可能性の再検討。 

○駅ビル１階の駅前広場利用案の作成について、市から駅ビル利用に制限をかけない手法を駅ビル

事業者(名古屋鉄道)へ提案し、理解を得る。 

 

地地上上部部にに一一般般車車乗乗降降場場所所をを確確保保すするる２２案案をを作作成成、、比比較較検検討討（（ＣＣ案案、、ＤＤ案案））  
【Ｃ案】一般車の乗降場所を駅前道路（岡崎一色線）の北側に設け、市有地（現・東岡崎専用駐車

場用地）を中心としたエリアに新たなアクセス道路を整備する案 

【Ｄ案】駅ビルの１階部分をバスターミナルとして利用することで、駅前広場の東端１階に一般車

の乗降場所を整備し、駅前道路からのアクセスを可能にする案 

★与条件、基本方針の見直し（一般車を２階デッキ部に配置することを条件から外す） 

※説明中の改良Ｂ案、Ｃ案、Ｄ案は２～３頁に掲載しています。 

施設配置変更のイメージ図 

→第６回検討会にてＤ案を検討ベースにすることを決定 

【前回のＢ案】 【今回の変更案：Ｄ案】 

自由通路 

橋上駅 

一般車 

バス タクシー タクシー バス 一般車 

自由通路 

東 東 西 西 
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改良Ｂ案 （１階） 

Ｃ案 （1階） 

第５ 会 課題 あ 都 計画回検討 の で る 市 道路・岡崎一色線の東側からのア

善 めクセスの改 のた に、市有地を中心としたエリアに新たな道路を整

備する案 

都 計画一般車の乗降場所を 市 道路・岡崎一色線の北側に設け、市有地を中心

としたエリアに新たな道路を整備してアクセス路とする案 

←岡崎一色線→ 

←岡崎一色線→ 

改良Ｂ案（２階） 

Ｃ案（２階） 

2階へ 

一般車の乗降場所 

一般車の乗降場所 

整備計画案の比較 

①一般車乗降場所から駅へ 距離の ×（ ） 

便 ×②一般車の駅前広場への利 性（ ） 

環境空間③駅前広場の の確保（○） 

各施 体 △④ 設の一 性（ ） 

経済 費比率⑤ 性（整備 ）約 ５８ ％ ※ 
※改良Ｂ案を 100％として施 面積や施 数量設 設 につ

概算 求め も 時点 不 もいて で た の。この中に現 で 明な

含 れのは ま ていない。 

 

整備計画案の比較 

①一般車乗降場所から駅へ 距離の （○） 

便 ×②一般車の駅前広場への利 性（ ） 

環境空間 ×③駅前広場の の確保（ ） 

各施 体 △④ 設の一 性（ ） 

経済 費比率⑤ 性（整備 ）１００％ ※ 
※改良Ｂ案を 100％として施 面積や施 数量設 設 につ

概算 求め も 時点 不 もいて で た の。この中に現 で 明な

含 れのは ま ていない。 

 

カレエス ーター 

歩道 

緑地 

駅ビル 

２階デッキ 

車道 

取付２階 道路 

段階  

ロ プス ー  

レベエ ーター 

経一般車乗降場所への東からの 路 

カレエス ーター 

バスターミナル 

バスターミナル 

タクシー乗降場所 

タクシー乗降場所 

 改良Ｂ案、Ｃ案の色の見方 
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■東岡崎駅交通結節点整備のコンセプト（案）について 

 回の検討会の中で、「まちづくりデザ前 インコンセプトだけでなく、交 結節 の通 点整備

コンセプトについても示す必要がある」との指摘を受け、市は、これまでの基本方針等

をもとに考えたコンセプト案を説 しました。明

Ｄ案 （1階） 

Ｄ案 （２階） 

駅ビルの一階部分をバスターミナルとして利用することで、広場の東端に一般車

都 計画の乗降場所を整備し、 市 道路・岡崎一色線からのアクセスを可能にする案 

←岡崎一色線→ 

一般車の乗降場所 

整備計画案の比較 

①一般車乗降場所から 距離 △駅への （ ） 

便②一般車の駅前広場への利 性（○） 

環境空間③駅前広場の の確保（○） 

各施 体④ 設の一 性（○） 

経済 費比率⑤ 性（整備 ）約７０％ ※ 
※改良Ｂ案を 100％として施 面積や施 数量設 設 につ

概算いて 求め も 時点 不 もで た の。この中に現 で 明な

含 れのは ま ていない。 

歩道 

緑地 

２階デッキ 

車道 

ロ プス ー  

段階  

レベエ ーター 

経一般車乗降場所への東からの 路 

Ｄ案の色の見方 

駅ビル カレエス ーター 

バスターミナル 
タクシー乗降場所 

●使 や 十 大 さ がい すい 分な き ・広 り 

●移動 ど身体的 負担 少 体な に の ない一 性 

●移動経 が や く 円滑 あ路 分かり す 、 で る 

●安全に安心して利用できる 

●様々 持ち 多目的な機能を 、 に利用できる 

● 域 人 景観等 が 慮地 （ 、 ）のつな りに配 する 

基本方針 表され 空間づく 方針に ている りの  

周辺 ちづく ザインコン プト東岡崎駅 のま りデ セ  

“自然・歴史・人”そして“やさしさ・美しさ・力強さ”

をなにげなく感じる快適な空間のあるまち 

交 結節点 コン プト東岡崎駅 通 整備の セ （案） 
 

乙川の水面
み な も

に栄
は

える 東岡崎駅 

だれもが使いやすい、にぎわいの交流拠点 
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第６回 会 議論 内容検討 での の  

会長第５ 会回検討 の中で 言され提 た一般

や 構造車の東側からのアクセス デッキの

的 問題 どな な の課題 与条件 決を の中で解

っ めできなか たた 、目的 達 範囲を 成する の

も 務局が中で変更できる のを事 検討した

だ 思ということ と う。改良Ｂ案、Ｃ案、Ｄ

どれが 意見 だ案の 良いか をいた きたい。 

意Ｄ案で 思良いと う。一般車の駅前広場へ

が楽の進入 になり、 比較改良Ｂ案と して距

離が近く っな た。 
質Ｄ案で良い。駅前広場西側から道路の北

行 さ が 箇側へ歩 者を昇降 せる場所 一 所し

がかない 、 れ め くこ で進 てい のか。 

回北側への歩行者の昇降については、今後、

地 の方々と相談して考えていきたい。域  

意 が 便 優れＤ案 利 性に ている 思と う。名鉄

話合 が がと いの中で、この案 できたこと 良

っ 後も同様 協力 あえか た。今 に し ば、より

も が 期待良い の できると している。 

意社内で検討して 決めＤ案に た。駅ビル利

約 受 了承が用に制 を けないということで

取れ 舎 等た。駅 、駅ビル、自由通路 の整備

皆さんについては、 の協力があってのこと。

後 も協力 お願今 と を いしたい。 

意 内 が廃止さバスターミナル の横断歩道

れ 施 が 体的 っ お 賑たことと、 設 一 にな て り

わ が生 れ 思われい ま ると ることから、Ｄ案

思で良いと う。 

意 が 比較一般車の乗降場所 （改良Ｂ案と し

劣っ が 問題 ほどて） ている 、 にする ではな

思い。Ｄ案で良いと う。 

意 賛 あ 第５ 会 指摘Ｄ案に 成で り、 回検討 で

点 反映 だ あ がした について していた き、 り

だ 気づ 次 点たい。た し、 いた の２ について

お願 点目 代検討を いしたい。１ は、明 橋か

行 動 が弱 花ら駅に向かう歩 者の 線 いこと。

火大会等 イベント時 多数 行の の の歩 者を

捌く めた に 拡幅歩道を することはできな

だろ 点目い うか。２ は、一般車、バス、タ

完全 離 体的 流れクシーを に分 せず一 に る

方 が あ法 ないかということで る。 後今 、検

だ討いた きたい。 

意 好 形 っ れＤ案により、 ましい にな た。こ

され 思 がから検討 ると う 、駅前広場西側か

狭く 朝ら北側への昇降場所については 、 の

勤時 厳 思通 は しいと う。 
会長 周辺も東岡崎駅 中 街 活 化基心市 地 性

本計画 域 含 れ 思われの地 に ま ると ること

から 賑わ が増 も 行 も増、 い すとと に、歩 者

加 思 務局 行 動すると う。事 には、歩 者 線も

く だ良 検討いた きたい。 

 
※意：意見、質：質問、回：回答 
 
後 会 開催予定今 の検討 の  

第７回 平成 ０年 月８日 金２ ２ （ ） 

    午 １０時から前  
   【 所】市東庁舎７階７０１場  
第８回 平成 ０年 月２ ３  

   【 所】未場 定 

 

会議 公開の  

 検討会は公開しています。また、岡崎市

のホームページにも会議録や会議資料を

掲載していますのでご覧ください。 

http://www.city.okazaki.aichi.jp/yaku

sho/ka1007/higashiokazaki.htm 

問合 先せ  

 企画政策 政策推岡崎市 部 進課 

電 話 0564-23-6452 

E - MAIL  
seisakusuishin@city.okazaki.aichi.jp 
 


